
開 催 日 時 ～

自治協議会名

班 長 百上　真奈

参 加 人 数 17

　伊賀市議会議長　様

【主な意見・提言等】

・市長選挙に出て落選したら市議会議員選挙に出るというふうに、落選者を救う仕組みになっ

　ている。人件費、掲示板など経費も多くかかっている。市が財政危機なら２回も選挙をする

　必要はない。

＜その他＞

＜同時選挙について＞

＜自治センター化について＞

・いがまちの合同区長会で市から説明があったが、もっと詳細な説明がない。自治センター化

　をなぜしなければならないのか、このままでなぜ悪いのか、分からない。

・地域で稼ぐ事業を考えてやるように言われるが、市民センター条例では、営利活動はできな

　い、センターの使用料は無料と規定されており、実際にはできない。市民センター条例の改

　正が必要ではないか。

・事業で収入があれば県民法人税を最低でも５万円払うことになり、税負担が重くなるのでは

　ないか。

・支所のことで市に対して不信感を持っている。市の説明は、既成事実を作って決まったこと

　を説明するだけ。

出 席 議 員
濱瀨　達雄、赤堀　久実、上田　宗久、百上　真奈　（傍聴）西田　方計、山下　典子

名

記録・報告者 百上　真奈

報　　告　　書
令和４年11月11日（金） １９時００分

　壬生野地域まちづくり協議会 開 催 場 所 壬生野地区市民センター

２０時２０分

→現在、行き先が決まっているのは半数だが、他の事業所への移管を進めている。

　すべての行き先が決まるまでは事業を継続するという社協の考えを伝える。

　い。

①デイサービス愛の里の閉鎖について

・利用者の移転先は決まっているのか

②その他

・市長に地域に出かけてきて地域の声を聞いてほしいということを伝えてほしい。

・霊峰中学校、壬生野小学校体育館のカーテンがボロボロなので、新しいものと交換してほし

・「市への提案・提言」の回答を公開してほしい。

令和４年１１月１６日

　上記のとおり、地域意見交換会の概要について報告いたします。



４ 班
班長

　　　 令和４年度地域意見交換会

百上　真奈


